



A la Comunidad:

Nuestra Facultad es un espacio abierto al diálogo, a la libre expresión y a las manifestaciones pacíficas, especialmente tratándose de **demandas legítimas como erradicar la violencia de género y mejorar los servicios a nuestra comunidad.**

Reprobamos los actos violentos y amenazas ocurridos hacia la comunidad estudiantil, académica y administrativa. Estas acciones desvirtúan el sentido de cualquier causa justa. La violencia y la imposición de ideas mediante la fuerza son inaceptables.

Exhortamos a la comunidad a mantenerse serena, a respetar todas las formas de pensamiento y a denunciar cualquier acto de violencia o intimidación.

Refrendamos nuestro compromiso de generar un ambiente seguro, donde prevalezcan **el respeto y las condiciones para el desarrollo personal y académico de todas y todos.**

Dr. Carlos G. Gutiérrez Aguilar
Director de la FMVZ-UNAM

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. de México, 21 de marzo de 2025.